
 
 
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
02 de dezembro de 2008 na sede da SPPREV: 
 
 

• A Diretora de Administração e Finanças informou que em reunião com a 
PRODESP foi solicitado que a vigência dos contratos com a SPPREV 
passasse de um ano para dois anos. Porém, o Diretor Presidente 
sugeriu que os novos contratos tenham duração de um ano sendo 
renovável por mais um ano. 


